

2 de junio Día de los Bomberos

A los bomberos voluntarios

Hay hombres que no salen en los diarios
pues no les interesa ser "noticia".
Son ejemplo de entrega y, sin embargo,
no son tapa, no figuran en revistas.

El fuego, con sus llamas, muchas veces
los tiene en vilo como protagonistas.
Con espíritu leal y solidario
ante el peligro, dan hasta la vida.

Si suena la sirena, están dispuestos
y su presencia es siempre bienvenida.
Cumplen con su deber con altruismo,
por eso, yo los nombro en estas rimas.

Así son los bomberos voluntarios.
A nada le temen y todo sacrifican.
Por eso, con respeto, les decimos:
"Gracias, muchachos, por tanta valentía".

Orquidea Marinozzi



¿Sabés por qué se eligió este día para homenajear a los bomberos?

Mirá esta historia y lo vas a descubrir...



- ¿Te animás a escribir la historia en tu cuaderno?

2 de junio

Día del Bombero Argentino



Los bomberos voluntarios,
generosos y valientes,
siempre cumplen su deber
ayudando a la gente.

Silvia Beatriz Zurdo



Recortá esta tarjeta y escribí un mensaje para los bomberos de tu localidad.

Junten todas las tarjetas y envíenlas al cuartel de bomberos que se encuentre más cercano a la escuela.



Queridos bomberos:
En este día, queremos decirles

.....

.....

.....

.....

.....



2 DE JUNIO

Día del Bombero Argentino

LOS CONVOCAN LAS SIRENAS
Y APARECEN SOLIDARIOS,
ABRIENDO PASO ENTRE LOS AUTOS,
LOS BOMBEROS VOLUNTARIOS.

SUS ARMAS SON LA VALENTÍA,
LA AUTOBOMBA Y LA MANGUERA,
EL HACHA, EL CASCO ROJO
Y UNA ENORME ESCALERA.

LOS BOMBEROS SON HÉROES,
SU VIDA ARRIESGAN SIN DUDAR.
NO LE TIENEN MIEDO A NADA,
SOLO QUIEREN AYUDAR.



• AVERIGUÁ Y
ESCRIBÍ EN TU
CUADERNO POR QUÉ
SE CELEBRA ESTE DÍA.